



11/13 「税に関する作文」 優秀作品を朗読



土居文化会館（ユウホール）で行われた宇摩法人会チャリティー講演会で、市内中高生の多数の応募作品の中から、伊予三島税務署長賞に選ばれた石川とわさん（三島高校1年）と、宇摩法人会会長賞に選ばれた長野桃果さん（川之江北中3年）が作文を朗読しました。

11/17・18 第14回四国中央市産業祭& 第21回JAうまグリーンフェスタ



伊予三島運動公園体育館とJAうまジャジャうま広場で行われました。農作物や赤石五葉松の展示、紙のファッションショー、もち投げなどのほか、四国最大級の大鍋で調理したいもたきの販売もあり、買い物や食事を楽しむ大勢の家族連れなどでにぎわいました。

11/22 大人の修学旅行 紅葉とお茶を味わう旅 in 新宮



四国まんなか交流協議会（観音寺市・三好市・本市）が毎年行っている交流事業が、新宮町で行われました。仙龍寺の散策や霧の森レストランでの昼食の後、おいしいお茶の淹れ方講座もあり、3市から参加した58人が、秋の新宮町を満喫しながら交流を深めました。

11/23 クリスマス☆カーニバル



新町商店街と西参道商店街には、グルメや雑貨、ゲームなど、合計70以上のブースが並びました。また、キッズチアダンス、ミニライブなどのほか、野菜ソムリエのスペシャルランチが味わえる野外レストランもあり、来場者はひとあし早いクリスマスを楽しみました。

11/27 ハンドボールの全国大会に出場！



本市在住の吉岡莉彩さん（今治東中等教育学校2年）が、12月に埼玉県で行われた第27回JOCジュニアオリンピックカップハンドボール大会に出場しました。吉岡さんは、9月の四国ブロック予選大会に県選抜チームの一員として出場し、見事優勝しました。

12/2 四国中央市駅伝競走大会



川之江町の浜公園周辺で行われ、7部門に112チームが参加しました。ランナーたちは沿道からの大きな声援を受けながら力強く走り抜き、次の走者にたすきをつなぎました。なお、男子は川之江高校A、女子は川之江南中駅伝部Aが総合優勝を果たしました。



12/2

四国中央市戦没者追悼式・公務殉職者追悼式



福祉会館で行われ、戦争で犠牲になった方や公務で殉職した方の遺族など、約280人が参列しました。追悼式では、犠牲者の方々のご冥福を祈り、参列者全員で黙とうをささげ、篠原市長や遺族の代表などが献花して、恒久平和を願いました。

12/5

チョコレート品評会の世界大会で銀賞・銅賞を受賞！



高橋賢次さん（GBC 切山ベース代表・写真中央）が、11月にイタリアで行われたチョコレートの品評会「インターナショナルチョコレートアワード」世界大会で、板チョコレート部門で銀賞、ミルクチョコレート部門で銅賞を受賞しました。

12/5

ラグビーの全国大会に出場！



宇摩ラグビースクールが、10月の四国大会で準優勝し、2月に大阪市で行われるヒーローズカップ関西大会に出場します。また、社会人チームの三島クラブが、四国のチームで初となる中四国代表として、1月に埼玉県などで行われる全国クラブ大会に出場します。

12/10

愛媛県生まれのデルフィニウムの新品種「さくらひめ」を本市から初出荷



「さくらひめ」は、デルフィニウムには珍しいピンク色で、従来品種より花数が多いことなどが特徴です。土居町津根にある㈱JAファームうまの新規就農者研修施設では今年度から栽培を始め、5,500本が1月中旬にかけて市内産直市や関西・関東方面に出荷されます。

冬

市長のひとこと



四国中央市長
篠原 実

冬の海は、見るだけで寒そうな気がする。お天気のいい日の夕方、あと少しで海に沈んでしまいうような太陽も、暖かいようには見えない。寒いのを好きな人はそんなに多くはないと思うが、虫がいないというのはすごくいい。特に、蚊が目に入らないという冬を、自分は大変ありがたいと思っている。

夏は、家に入ると真っ黒い忍者のような蚊が、待ってましたと言わんばかりに、3匹くらい食らいついてくる。朝、新聞を取りに行くのにも、殺虫剤をシューシューと吹いて外に出る。自分の家の裏には墓地が広がっていて、花差しを蚊が住処にしている。

寒い冬も、みんな一緒に乗り越えようね。寒い時にはいいこともたくさんあるんだから、あまり身を小さくしないで、できるだけ手足を伸ばして踏ん張ろうよ。

